

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

Secularismo francés

Por 341 votos contra 250, o sea por 64 votos de mayoría, después de haber tenido que declarar el asunto cuestión de Gabinete, que es la mayor coacción que en el Parlamento se puede ejercer por parte del Gobierno, ha conseguido M. Herriot, de la Cámara, la supresión de la embajada francesa del Vaticano.

Como todos conocemos lo que son los Parlamentos y lo que no son los Gobiernos no necesitamos más datos que los números citados para leer entre líneas que el pueblo francés es contrario al pensamiento de su Gobierno, de romper las relaciones con Roma, pues si forzando tanto la máquina y con un Parlamento forjado a su antojo sólo ha conseguido una mayoría de 64 votos, ¿qué hubiera sido si lo opinión francesa pudiera mostrarse tan espontáneamente, como se ha mostrado en distintas poblaciones de la vecina república con motivo de manifestaciones públicas de diversa índole?

En Francia se está dando el caso que repetidas veces hemos presenciado en nuestro suelo, de un Gobierno completamente distanciado de la opinión y de los sentimientos del país que impone a todos su voluntad a pesar del instinto de democracia que dice hallarse animado, y que no le sirve para ser un portavoz de la opinión del país, sino para imponerse al mismo y acallar su voz.

Estamos de nuevo en el principio de una etapa anticlerical que si no se lleva con el rigor y la estridencia de los tiempos de Valdeck-Rousseau porque la experiencia les ha demostrado que es mucho más eficaz hacer más y chillar menos, no deja, sin embargo, de llevarse con tenacidad y con obstinación, suplantando por medio del Parlamento la voluntad nacional. He aquí a lo que ha quedado reducida la cacareada democracia parlamentaria, a la más descarada y despótica de las tiranías.

Pero, en el momento de llevar la penitencia los gobernantes parlamentarios, y sus continuas añagazas, van desacreditando el sistema tan rápidamente, que ya no hay ningún Parlamento que pueda alzarse para decir al otro, en cuestión de escándalos y alborotos, más eres tú, porque todos son igualmente escandalosos.

Como consecuencia lógica en el mismo instante en que Herriot conseguía los votos necesarios para su propósito secular, la Cámara se alzaba contra él cantando la Internacional.

¿Por qué no? Suprimidas o suspendidas las relaciones con la Iglesia ¿no es el comunismo la consecuencia más inmediata y más lógica?

Ha sido la Religión y han sido los católicos los que principalmente, y como ciudadanos a la verdad, al no decir los únicos, que han luchado por la patria y la han defendido desde las trincheras. Con mucha razón se engrababa no hace muchos días, desde las columnas de la prensa francesa con el Presidente de Consejo de ministros, un virtuoso Religioso diciéndole que nadie le echaría jamás del suelo de Francia, porque él lo había regado con su sangre, y el presidente, no.

En aquellos difíciles y crueles momentos la Francia oficial creyó necesario volver los ojos al Vaticano y restablecer la embajada que había sido

suprimida. Pasan las circunstancias duras, todos los religiosos y todos los católicos derraman su sangre por Francia, y los Gobiernos no vacilan ya en injuriarles, despreciarlos y ofender sus sentimientos.

¡Qué miseria y qué avilantez!

Miseria y avilantez que sólo es posible con la complicidad de un Parlamento suplantador de la voluntad nacional.

FERNANDO

De Sociedad

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz con toda felicidad la esposa del Capitán de Corbeta don Angel Rizo.

—Ha sido nombrado Ayudante Secretario del Capitán General del Departamento al capitán de corbeta D. Fernando Barreto y Palacios.

Necrología

Ha fallecido en Bilbao a la edad de 71 años, la virtuosa señora doña Josefa Millán, viuda de Benito, madre del R. P. José Benito, de la residencia de Misioneros de esta ciudad.

Su muerte ha sido la muerte envidiosa de los justos, confortada con los auxilios de la Iglesia, habiendo vivido una vida santa.

Acompañamos en su justo sentimiento al R. P. Benito y rogamos por el eterno descanso del alma de su bondadosa madre.

La Jura de Banderas

El próximo domingo y cumpliendo con la disposición del Gobierno de S. M., tendrá lugar a las once de la mañana en el paseo del Muelle de Alfonso XII, el acto de prestar juramento de fidelidad a la bandera los reclutas incorporados recientemente a los cuerpos de esta guarnición.

Se verificará una misa de campaña por cuyo fin se levantará un altar al fondo del paseo.

Concurrirán al solemne acto además de las fuerzas de Artillería y Regimientos del 33 y 70 un batallón con bandera y música de Infantería de Marina.

Si ha regresado de Santa Póla el acorazado "Alfonso XII", también dará al acto una columna de desembarco con banda.

Teatro Principal

[INAUDI]

Portentoso, inaudito, extraordinario, inconcebible, cuanto se diga de este calculador es poco para lo que realmente es.

Más que un hombre, parece una perfectísima máquina calculadora, con rapidez vertiginosa al hacer las operaciones y ejecutando varias a la vez. Inaudi además hace aminor su trabajo y en eso de los números tan áridos de por sí, asombra y entretiene.

Completa el espectáculo a más de una película la bella canzonetista Estrella Soler que canta bien, baila mejor y se presenta lujosamente ataviada.

G.

El Presupuesto del Clero

Días pasados publicamos en estas columnas un bien documentado artículo sobre el Presupuesto del Clero español, que nos envió su autor el Arceidiano de Sigüenza D. Hilario Yaben y en el que con argumentos irrefutables se propugnaba por un razonable aumento del presupuesto eclesiástico.

Conocida es la entusiasta campaña que en este sentido viene haciéndose por la Liga Nacional de Defensa del Clero, bajo los auspicios del Emmo. Cardenal Primado, Dr. Reig. A ella se van sumando las Diócesis, secundando a las de Salamanca, Ciudad Rodrigo y otras que ya han enviado sus delegados a la Junta Central de Madrid.

Nos enteramos con satisfacción que ayer tarde se reunió en Murcia el Cabildo de Párrocos de aquella ciudad para adherirse a la noble campaña pro mejoramiento de la situación económica del Clero. Acordaron gestionar la adhesión de todo el Clero de la Diócesis y quedó nombrada una comisión para recabar el apoyo de los señores Arciprestes.

Deseamos que la unión y el entusiasmo de todos facilite las gestiones que realiza la Junta Central para obtener de los Poderes públicos un remedio a la precaria situación del Clero español, sobre todo el rural.

Lo que por hoy pide el Clero como mejora urgentísima es que la dotación mínima sea de 2.500 pesetas menor todavía que los demás del Estado, inferior al sueldo de un portero e igual al de los auxiliares de los ministerios que ingresan sin necesidad de título ni estudios superiores.

La escuadra inglesa en Cartagena

Esta mañana a las nueve zarparon para la Argelia los tres acorazados ingleses que en unión de diez destroyers más llegaron a este puerto anteayer.

Mañana zarpará el resto de la escuadra con rumbo a Barcelona.

Ayer tarde se verificó un té a bordo del buque insignia «Revenge», al que concurren las autoridades y familias.

Después de las nueve, a bordo de dicho buque se celebró una comida a la que asistieron las autoridades militares y civiles de esta ciudad, amenizó el acto la banda de música del buque, comida con la que el almirante inglés obsequió a la marina española.

La función marraja

En el local de la Cofradía de los Marrajos pueden recogerse, de 3 a 5 de la tarde, las invitaciones para la segunda representación de la función teatral que tendrá lugar el domingo próximo a las cinco y media de su tarde en el Teatro Circo.

Ejercicios

Espirituales

Se celebran en Santa María de Gracia para caballeros y señoras, hasta el día 14, bajo la dirección del Rdo. P. Dario Hernández, S. J.

Por la mañana a las 8 Santa Misa. A las 11 Meditación. Por la tarde a las 6 ejercicio y semón.

†
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA
DE LA SEÑORA

DOÑA JOSEFA MILLAN

Viuda de Benito
fallecida cristianamente en Bilbao, a los 71 años de edad

R. I. P.

El Superior y Comunidad de Misioneros, Hijos del I. Corazón de María de esta ciudad, ruegan a los fieles una oración por su alma y la asistencia al solemne funeral que por su descanso eterno se celebrará en la Catedral Antigua el lunes próximo a las ocho de la mañana.

Asociación de Cultura Musical

Programa que ejecutará en el concierto de mañana tarde la eminente pianista española MANOLITA BALLESTEROS.

I
Preludios, Rachmaninoff.
Improntu, Schubert.
Momento musical, Schubert.
Pastoral, Mozart.

II
Fantasia op 28, Mendelssohn.

III
Una noche en Granada, Debussy.
El pelele (de Goyescas), Granados.
Danza Española, Villár.
Polonesa op 40 num. 1, Chopin.
Piano PLEYEL

EL CARNAVAL

El «Boletín Oficial» de la provincia publica la siguiente circular:

«Estando próxima la celebración de las fiestas del Carnaval, y siendo de la competencia municipal la concesión de permisos para bailes y fiestas al aire libre, los alcaldes presidentes de los Municipios de esta provincia, cuidarán bajo su personal responsabilidad de que la celebración de los Carnavales en sus respectivos Municipios tenga lugar siguiendo las siguientes instrucciones de este Gobierno.

Podrá considerarse permiso para celebrar el Carnaval en los días 22 y 23 del actual, de acuerdo con las costumbres tradicionales de cada localidad consintiendo el uso del antifaz durante el día hasta la hora del anochecer en que las máscaras que lo usen habrán de refrarse de la circulación sin que pueda permitirse su tránsito por las vías públicas bajo pretexto alguno con antifaz, pasada dicha hora.

En los días de Miércoles de Ceniza y Domingo de Piñata, se seguirá el uso de cada lugar, pero prohibiendo en todo caso llevar antifaces de día y de noche y si se concediese permiso para bailes de los llamados de Piñata, a estos se concurrirá sin antifaz, y solamente podrán celebrarse aquellos con el carácter de bailes de trajes.

A fin de que se dé estricto cumplimiento a lo expuesto y procurando que los organizadores de dichas fiestas respondan de que se celebrarán con el mayor orden y moralidad, que son requisitos indispensables de las mismas, los alcaldes se servirán publicar bandos para que lleguen a conocimiento de todos y no haya que lamentar incidirte alguno desagradable en estos días de solaz y esparcimiento, esperándolo así de la cultura y disciplina de todos los habitantes de esta provincia.

Murcia 7 de Febrero de 1925—El Gobernador, Arturo S. Biempica.

Información de Marina

En el próximo mes irá a Santander el yate «Giralda» que se quedará en aquel puerto como base de las Comisiones de hidrografía de las costas españolas. Antes se le harán importantes reparaciones en el arsenal de Ferrol dotándosele de valiosos elementos.

El «Giralda» recorrerá las costas de Cantabria, efectuando trabajos hidrográficos.

—Ha verificado su presentación en este Departamento el Contador de Fragata D. Miguel de Guzmán.

—Restablecido de su enfermedad el teniente de Infantería de Marina don Pedro Pasquin, queda dado de alta para el servicio.

—Solicitan reenganche los sargentos Inf.ª de Marina Pedro Jarque, Juan Olivares, Fernando Sarabia, José Pagan y Antonio Hita de Zafra.

—Se nombró en propiedad Director de la Escuela Naval Militar al Capitán de Navío don Andrés Elvira Alvarez.

—Idem tercer comandante del crucero «Blas de Lezo» al capitán de corbeta don Rafael Ramos Izquierdo.

—Se concede la vuelta al servicio activo por tres años en primera campaña voluntaria al Cabo de Marinería licenciado Vidal Ferrer, López, el que es destinado a las Fuerzas Navales de Africa.

Solemne función religiosa

El próximo domingo día 15 del corriente se celebrará en la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de esta ciudad la fiesta conmemorativa de la Traslación de las reliquias de San Antonio de Padua con función solemne a las diez de la mañana oficiada por el coro de niñas de la Casa de Misericordia y predicando el Rvd. P. José Bestué, Superior de esta Residencia de Misioneros del I. C. de María.

A la terminación de la Santa Misa tendrá lugar el reparto de premios a los niños que asisten a la catequesis de dicha parroquia.

FUNERARIA del CARMEN

Servicio permanente

La más barata de Cartagena
Calle de la Trinidad, num. 42
frente a la calle Canales